

大高緑地の自然・三月 (弥生)

三月に入り陽ざしに温もりを感じ、木々の花芽もふくらみかけてきました。気象台の桜開花情報では名古屋は三月二十六日の様です。

今日は、二十四節気の啓蟄けいちつ (三月六日)・春分 (三月二十一日) があり暖かさを感じ春の陽気に誘われ虫や植物も動き出します。

その他にひな祭り (三月三日)、消防記念日 (三月七日)、東日本大震災記念日 (三月十一日)、奈良東大寺二月堂お水取り (三月十二日)、ホワイトデー (三月十四日)、彼岸の入 (三月十八日)、放送記念日 (三月二十二日)、世界気象デー (三月二十三日)、彼岸の明け (三月二十四日) 参考に！

桜の園

今は寒々とした風景ですが三月下旬〜四月上旬には多くの人で賑わいます。ぜひ、千本桜を見に来て下さい。



桜の園、上段からの風景



見本園 (寒緋桜)

早咲きの寒緋桜が三月上旬には咲出しそうです。濃い目の紅花です。

新芽、花芽が動き出した樹種

この他にも沢山の樹木がありますが、ほんの一例です。ゆっくり歩いて小さな春を見つけてください。



ハクモクレン



ユキヤナギ



ヒュウガミズキ



トサミズキ



クスノキ

四季の園 (梅林園)

今年は、二月上旬に咲き始め下旬には七、八分咲きまで進みました。CNet、NHK、CBCにも報道していただき多くのお客様が見に来られています。

また、今年も花梅まつりを三月九日(日)まで開催し飲食、苗木の販売も行っています。飲食では、みたらし、五平餅、甘酒、ぜんざい、の温かい物を提供いたします。

●二月二十八日撮影



竹林散策路もお忘れなく